
 

自治会長挨拶 

桜台４番街自治会員の皆様には、日頃より自治会活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

本年度の第２５回定期総会は新型コロナウィルス感染症対策のため、昨年度と同様に議決権行使書を活用

した開催とし４月１８日に無事終了しました。 

２０２０年度の活動及び決算報告と２０２１年度活動計画と予算、本年度役員１４名のご承認をいただきま

した事をご報告いたします。会員皆様のご協力、ありがとうございました。また、総会直後の臨時役員会に

おいて役割決めを行い、引き続き自治会長を担当させていただく事になりました。宜しくお願い致します。 

 昨年度は年度当初から新型コロナ禍の状況下、様々な制約を受けたこともあり誠に不本意な活動となりま

した。特に自治会活動の大きな柱でもある親睦行事の実施においても恒例行事の「夏祭り」、「餅つき会」な

どが実施なかった事はとても寂しく残念に思いました。本年度につきましてもコロナ禍の収束が全く見えない

事から、親睦行事の実施は流動的にならざるを得ませんが、「安心・安全で活気のある桜台４番街」を目指

して自治会活動を実施してまいります。引き続き会員皆様のご理解とご支援を宜しくお願い致します。 

コロナ禍の早期収束を願いつつ、コロナ禍に負けずに頑張りましょう。 

  

自治会総会 

 4月１８日、桜台４番

街集会所において、

桜台4番街自治会第

２５回定期総会が開

催されました。コロナ

禍で制約の多い一年

でしたが、すべての提

案は承認をいただき、

総会を無事終えることが出来ました。自治会員の皆さま、ありがとうございました。新しい年度が始まりまし

たが、いろいろと不自由な状況が続きます。さまざまな自治会活動の再開にはまだしばらく時間がかかると

思われますが、元気な桜台４番街自治会は必ず復活しますので、期待してお待ち下さい。 
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歩こう会 202１春を実施しました 

 快晴というよりちょっと花曇りの３月２７日

午前９時５分前、管理事務所前に集合した

のは筆者＋３名計４名。昨年秋の６名が過

去最少の参加人数だったのですが、今回は

さらに記録更新となってしまいました。なお、

今回は矢切の渡しの千葉県側船着き場が

工事中のため東京から千葉へと川を渡るこ

とが叶わず、初の「矢切」で下車の旅、となっ

た次第です。 恒例の出陣式（少数精鋭の記念撮影）を済ませて４番街を出発、９：２３中央駅発の上りに乗

り込んで、筆者以外はおそらく初めての矢切駅で下車。成熟した住宅街の中の小径を辿って「野菊の墓文

学碑」まではほんの１０分ばかり。周囲の満開の桜を愛でつつ、その足で桜の名所で有名な里見公園へと

向かいました。 

例年だと花見客の敷いたシートで満席状態の里見公園「お花見広場」も、さすがに今回は人影もまばら。

同公園からじゅんさい池公園方面へと延びる参道にも、いつもの屋台の賑わいは皆無で、満開の桜が見事

なだけにうら寂しく感じられました。じゅんさい池公園から昼休憩地点である堀之内貝塚公園までも順調に

歩が進んで、着いたのはなんと１１：１５頃。 

行程がやや短くなったこと、渡し舟を待つ時間と川を渡る時間が無かったことにより、いつもより３０分以

上早い到着となって、お弁当にはちと早すぎます。そこで最終目的地を東松戸駅に変更することにし、同公

園内にある市川市郷土博物館を一回り見学してから、松戸市東部スポーツパークを目指すことにしました。

北国分駅前を素通りし、聖徳学園や梨香台ゴルフガーデンを横目に見ながら、同パーク内の休憩ポイントに

到着したのが１２：２０頃。ここの桜も見事に満開で、花びらの舞う木陰でいただく握り飯の味は、これまた格

別でありました。同パークから東松戸駅までは１５分たらず、北総線のホームに上がったのがちょうど１３時。

残念、電車は５分前に出たばかりで、１５分待ちと相成りました。ホームのベンチに腰を下ろすと結構くたび

れているのが実感されて、新鎌ヶ谷駅まで足を延ばすのは身体に悪いかも、などと少々弱気になった次第

です。さて、次回は２０２１秋の歩こう会、１１月末の紅葉狩りウォーキングです。皆様のご参加をお待ち申し

上げます。 

 

２０２１年度自治会費について 

総会での提案のとおり、コロナ禍による自治会活動の縮小により、特例として２０２１年度の自治会費を年

額６００円に減額することとなりました。現在、各棟担当の自治会役員が会費のお願いにあがっております

ので、よろしくお願い致します。 

 

編集後記 

自治会総会は、すべての案件が承認をいただき終了することができました。ありがとうございました。コロ

ナの影響でまだしばらくは我慢が続きますが、自治会活動の再開を備えを怠らず待ちたいと思います。今年

度もよろしくお願い致します。 

     桜台４番街ホームページ：http://sakuradai4bangai.web.fc2.com/） 


